

París, 18 de agosto de 1966

Sr. Don Claudio SANCHEZ-ALBORNOZ
Buenos Aires

Mi querido presidente y amigo:

Supongo que está usted informado de que en EE.UU ha fallecido el escultor don Alfredo Just, hermano de nuestro Ministro. Murió repentinamente o casi. La noticia ha sido dada, con elogio para su persona, por muchos periódicos, incluso de dentro de España, por lo que creo que a estas horas ya deberá usted conocerla aunque nadie se la haya comunicado directamente. Nuestro amigo está muy afectado, como es natural. La causa de su muerte ha sido un cáncer de próstata que padecía desde hacía ya algún tiempo.

Ya sé que conoce usted el fallecimiento de Galarza, éste a causa del corazón y de manera fulminante. Algunos días antes habíamos hablado por teléfono, pues me había llamado para pedirme unas direcciones, y en la conversación me habló de sus molestias de tipo cardíaco. Está usted también informado de que el entierro tuvo que hacerse como el de don Alvaro de Luna y a ello contribuyó el Gobierno con 650.00 Frs. más otros 200.00 de una corona, más 205.00 invertidos por Just en sus muy numerosas gestiones de todo orden que tuvo que realizar y en las que puso gran celo. Luego pronunció un bello discurso ante su tumba.

Le envío la liquidación del mes de julio, en el cual se hizo un ahorro importante, como verá, a pesar de que en él están incluidos los dos primeros gastos que le indico o mejor dicho el primero y el último pues la corona la he pagado dentro ya del mes de agosto. Claro es que en la cuenta de Méjico figura indebidamente una partida menos, que es la que correspondía al señor Semprún, y que en todo caso deberá ser remitida el mes que viene a su viuda o herederos, ya que su asignación de julio les corresponde por entero.

Celebraré que las vicisitudes de ahí en relación con la Unáversidad no le afecten a usted ni al señor Jiménez ni al señor Jiménez de Asúa.

Me marcho a Andorra al lunes próximo, 22, por la noche, para pasar allí unos 15 días. Como desde allí tengo que continuar el curso de verano por correspondencia que estoy haciendo, mi descanso no será total, pero será menor y más llevadero que en Madrid y en condiciones más saludables.

Me figuro que continúa usted bien a salud y así lo deseo, cuídesse. Reciba un fuerte abrazo de su buen amigo